



Dépêche 65/02

7 mai 2002

La lutte contre l'extrême-droite : un combat permanent

Avec toute la CFDT, la fédération des finances et affaires économiques se félicite du sursaut civique au second tour de l'élection présidentielle qui a permis de barrer clairement la route au candidat d'extrême-droite. Les mobilisations citoyennes des quinze derniers jours, notamment celles de la jeunesse et celles initiées par les organisations syndicales lors du 1er mai, y ont largement contribué.

Pour autant, elle note que l'abstention est demeurée à un niveau sensiblement plus élevé que dans les consultations électorales de même nature au cours des trente dernières années. Surtout, elle constate que 5,5 millions d'électeurs, malgré les éclairages apportés au cours des deux dernières semaines sur la réalité du programme lepéniste et l'idéologie qui le sous-tend, persistent à considérer qu'il peut être une solution aux problèmes qu'ils rencontrent.

Le résultat du 5 mai ne saurait donc être considéré comme une victoire définitive sur l'extrême-droite qui reste bien présente dans le paysage politique français. Et s'il commande aux partis politiques d'adapter leurs réponses aux attentes de la population, il impose également aux organisations syndicales d'amplifier leur action d'explication auprès des salariés comme de militer et d'agir en faveur de solutions qui rétablissent la crédibilité de l'action publique.

La fédération CFDT des finances et affaires économiques prendra toute sa place dans un combat qui ne peut être que permanent pour que les valeurs démocratiques et républicaines redeviennent celles de tous les citoyens.